Argentina Vive una Crisis Política, Afirman los Partidos de Oposición

Mientras el País Continúa Semiparalizado por los Movimientos de Protesta. Balbín Señaló que se Trata de una Crisis "Genuinamente Política"

(AP, UPI, PL v AFP)

'genuinamente política".

dios registrados afirmando negocios de la nación". que la crisis no tiene su origen en el problema salarial, sino que "es genuinamente sino que política".

contra políticos opositores.

Aludiendo al último discurso de la presidente, el sábado, BUENOS AIRES, 10. de ju- Balbín dijo que "la raíz polílio. - Ricardo Balbín, presi- tica de la crisis" está en esas dente de la Unión Cívica Ra-manifestaciones, pues la se-dical principal partido de opo-ñora Martínez "confía solasición, dijo esta noche que la mente en el pequeño grupo crisis argentina actual es de amigos" calificando duramente a quienes "no coin-Balbín dio un documento cidan en la forma como se referido a los últimos episo- conducen las gestiones y los

DISCONFORMIDAD

Entre tanto, su "total dis-Aludió al clima de "insegu- conformidad por la dilación ridad y de violencia" existen- en que se incurre en la efecte y refutó acusaciones de la tivización de la homologación presidente Isabel Martínez de los convenios colectivos de trabajo" expresó el plenario Dijo Balbin que la oposi- de secretarios generales y deción siempre fue constructi- legados de la Confederación va v recordó las coincidencias General de Trabajo y su raa que se había llegado en vida ma política, las "62 Organidel extinto general Juan D. zaciones", en un comunicado emitido hoy en esta ciudad, capital de la provincia de Buenos Aires.

> En el documento se vierten severos juicios contra la política económica y social que lleva adelante "un sector del gobierno, en abierta pugna con el compromiso político, doctrinario y programático del justicialismo".

> Se expresó la "inquebran-table decisión de luchar por las conquistas justamente logradas en los convenios colectivos y establecer estos mandatos a los delegados al plenario nacional del movimiento obrero que se realizará en la Confederación General del Trabajo Nacional".

> Por último, en el documento se afirmó que la designación del ministro de Trabajo y la decisión en lo político, económico y social, debe merecer el total rechazo y desconocimiento del movimiento obre

ro, ya que se ignoran y se burlan los principios fundamentales del justicialismo y bajadores en el gobierno, que; no concurrió hoy a la casa de la participación de los tradebe ser del pueblo".

PAROS DE PROTESTA

Mientras, decenas de miles de obreros volvieron a abandonar hoy su trabajo en el gran Buenos Aires, al continuar la agitación sindical en protesta contra la política salarial del gobierno.

Los paros, que afectaban la totalidad de la industria automotriz radicada en el cinturón fabril que rodea esta capital, fábricas metalúrgicas y astilleros navales, desafiaban virtualmente la exhortación de ayer de la Confederación General del Trabajo (CGT) a mantener la calma.

En Mendoza, la huelga general no abarcó la totalidad de las actividades, pero pararon muchas fábricas, la banca y el transporte.

La Unión Obrera Metalúrgica (UOM), de Rosario, cuyo dirigente nacional es Lorenzo Miguel, secretario de las 62 Organizaciones decidió ayer iniciar un paro por tiempo indeterminado.

En Buenos Aires, gran número de fábricas quedaron paralizadas, y en todos los casos los trabajadores efectuaron manifestaciones pacíficas, o permanecieron dentro de las plantas.

Mientras, numerosas columnas de manifestantes desfilaron en orden hacia el cen-, tro de la ciudad, la policía cerró el acceso a la Plaza de Mayo, donde está la casa de gobierno.

ANIVERSARIO

Por su parte, la presidente de gobierno, que al igual que la víspera continuaba rodeada de un riguroso dispositivo policial de seguridad. Asistió en cambio a una misa en memoria de su esposo, el mandatario Juan D. Perón, cuya muerte hace un año le permitió convertirse en la primera presidente del mundo.

Al llegar a la Catedral Metropolitana, a 100 metros de la casa de gobierno, para asistir a la misa, unas 600 personas concentradas bajo la lluvia vitorearon a la presidente, de 44 años de edad.

Pero esa minoritaria expresión de apoyo contrastaba con la creciente agitación sindical contra el gobierno.